

MEDIO: RADIO RED  
NOTICARIO: DON DINERO  
FECHA: 11/NOVIEMBRE/2014

### **Autorizan a HR calificar en Europa**

ALBERTO AGUILAR: Y bueno, hoy HR Ratings, que esta es una calificadoradora mexicana, da otro paso importante en lo que es su crecimiento internacional porque ahora logró la aprobación por parte de la Autoridad Europea de Mercados y Valores, la certifica a esta calificadoradora mexicana como calificadoradora de valores de la Unión Europea.

Vale señalar que esta calificadoradora ya opera en los Estados Unidos y ahora da otro paso importante en Europa.